



**Mit einer Drohne** ist gestern das Zollhof-Areal, das Kasernengelände und der Yachthafen vermessen worden. Die Vermessung wird heute Nachmittag fortgeführt, wie die Verwaltung mitteilt. Hintergrund ist die Erhebung von Daten für die städtebauliche Entwicklung in dem Areal, das den früheren Zollhof, den Yachthafen und das Kasernengelände umfasst. Fotos: Stadt



## Drohne über dem Zollhof-Areal

Mit einer Drohne wurden am gestrigen Dienstag der ehemalige Kehler Zollhof, der Yachthafen und das Kasernengelände vermessen. Die Vermessung wird am heutigen Mittwochnachmittag fortgeführt, meldet die Stadtverwaltung Kehl. Hintergrund ist die Erhebung von Daten für die städtebauliche Entwicklung in dem Areal, das den ehemaligen Kehler Zollhof, den Yachthafen und das Kasernengelände umfasst.

Foto: Stadt Kehl

Stadt, 16.8.17